

CHARLA COLOQUIO

"¿Han secuestrado las pantallas el juego de los niños?"



La irrupción de las pantallas en nuestras vidas está incidiendo muy significativamente en el abandono del juego placentero y natural, que es nutritivo para el niño y que tanto aporta a la construcción creativa de su subjetividad. La cultura de la digitalización pone en marcha lo visual y lo auditivo, pero no el cuerpo y la integridad de la persona. ¿Podríamos hacer algo como adultos para favorecer los juegos vitales de nuestros niños? ¿Podríamos lograr que tuvieran un acercamiento a la tecnología que les aportara riqueza, pero no dependencia?

Ponentes:

Clara Álvarez. Psicóloga. Miembro de Asmi.

Mari Carmen Díez. Psicopedagoga. Miembro de Asmi.

Lugar:

CEIP "Poeta Pla y Beltrán" de Ibi.

Día y hora:

29 de noviembre 2017 a las 19'30

Dirigido a:

Familias, estudiantes y personas interesadas en la educación.

Organiza:

CEIP "Poeta Pla y Beltrán" de Ibi.

Imparte:

ASMI: Asociación para la salud mental infantil desde la gestación. Filial en España de la

Waimh internacional.